
 

École polyvalente Nicolas-Gatineau 
 

Conseil d’établissement 
 

Le 6 décembre 2022 
18 h 00 

Rencontre en présence 

 
 

Absences : Vince Lome 

 
 

Direction 
 

Valérie Carrier 

Parents 
Mireille Baril 
Karine D’Aoust 
Tina Desgagné 
Annick Doucet-Koster 
Sonia Legault 
Jérome Maltais 
Stéphanie Powers 
Maurice Takam 

 Personnel 
Daniel Deslauriers 
Chantal Francoeur 
Karine Gélinas 
Mélanie Lambert 
Lucie Larin 
Christine Pelletier 
Lydia Pilon 
Mireille Régimbald 

Élèves 
Léa Hébert 

Communauté 
 

Invités 
 

 

 

1. Ouverture de la réunion et présences 
18 h 08 
 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Mme Powers demande l’ajout d’un point à varia pour discuter de la gamme, Mme Baril demande 
également un ajout concernant les chandails de sport.  
M. Maltais demande l’ajout d’un point concernant une motion afin de remercier officiellement 
les élèves de la brigade culinaire et le chef pour le souper de Noël servi au conseil 
d’établissement.  
Il est proposé par Mme Doucet-Koster et appuyé par Mme Pilon d’adopter l’ordre du jour 
modifié.  
 

 
  

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du CE du 19 octobre 
Une correction est demandée au nom de Mme D’Aoust.  
Il est proposé par Mme Régimbald et appuyé par Mme Powers d’adopter le procès-verbal de la 
réunion du 19 octobre.  

 
 



4. Achat d’une composteuse 
C-ET2022-2023-08 Mme Carrier nous présente le projet d’achat d’une composteuse rapide (mesure 
55530 amélioration des cours d’école).  
Il est proposé par Mme D’Aoust et appuyé par Mme Pilon d’adopter la résolution permettant l’achat 
de la composteuse.  

 

5.    Résolution pour remercier la brigade culinaire 
 
C-ET2022-2023-08 M. Maltais propose qu’une lettre de remerciements officielle soit envoyée aux 
élèves de la brigade culinaires, aux professeurs (Mmes Gélinas, Larin et Manseau) et au chef pour 
le repas de Noël servi au conseil d’établissement lors de la réunion du 6 décembre. 
 
Il est proposé par M. Maltais et appuyé par Mme Powers d’adopter la résolution. 
 

 

6 Communications 
 

Mme Larin, Unité 1 : La première étape est terminée, les bulletins sont sortis et certains élèves se 
sont mérités des certificats (pas toujours en lien avec les résultats scolaires). Les enseignants et 
intervenants ont fait des présentations concernant le projet #gardecapourtoi. Demain 
présentations à l’auditorium pour un film (groupes impairs demain, groupes pairs jeudi). Offre de 
collations chaque jour pour chacun des groupes. La brigade culinaire recevra familles et amis la 
semaine prochaine pour les soupers de Noël.  
 
Mme Pilon, Unité 2 : Les suivis se font pour le projet trait d’union. Récompenses organiser un 
lunch la semaine passée. Certificats remis à certains élèves pour donner suite au bulletin. Il y a 
plus d’inscriptions que prévu pour le voyage à New York. Les élèves auront plusieurs examens en 
décembre. Ceux qui seront absents devront se présenter à la reprise le 9 janvier prochain. 
Décoration des classes et concours à cet effet. Plans d’intervention revus. Élèves en science math 
finalisent leurs présentations pour Expo Sciences. 
 
Mme Régimbald, Unité 3:  Remise de certificats après les bulletins. Circulation de billets pour la 
motivation scolaire. Le conseil d’établissement est invité à visiter l’Expo Sciences le 14 décembre 
de 9 h 30 à 17 h 00 à la bibliothèque. On travaille très fort sur la problématique des absences. 
 
Karine Gélinas, Unité 4 :  22 novembre dernier sortie pour aller visiter des établissements 
d’enseignement professionnel. Les élèves avaient rempli un questionnaire indiquant à quels 
centres ils souhaitaient visiter.  
 
M. Deslauriers, Unité 5 :  Secondaire 5 va bien. Les photos de finissants sont faits.  
 
Mme Francoeur – Personnel de soutien :  En dépendance, les ateliers avancent, on a même pris de 
l’avance sur l’horaire. Nouveauté ateliers vapoteurs anonymes pour ceux qui veulent diminuer ou 
cesser de vapoter.  
 
Mme Lambert : Service d’orientation, tous les niveaux ont été rencontrés. Projet hors piste : 
Secondaire 2 à secondaire 5, ateliers en classe donnés par les professeurs (anxiété et gestion du 
stress). L’université de Sherbrooke a parti un projet Photovoix, ateliers de sensibilisation et 
prévention en santé mentale d’un point de vue positif. Le 15 mars, vernissage des photos prises 



par les élèves. Calendrier de motivation remis cette année, un défi par semaine – tirage de prix 
chaque semaine.  
 
Léa Hébert – élève : Rencontre du conseil étudiant aujourd’hui. Réfléchit aux activités possibles 
de faire pour Noël. Problème de toilettes, on n’a pas assez de salles de bain pour les élèves, celles 
de l’unité 6 sont barrées. Problème de retard en classe à cause de la circulation des élèves. Mme 
Francoeur suggère de débarrer l’accès à la cafétéria pour débloquer les corridors. 
 
Mme Carrier :  Reprises d’examen unique en janvier 2023 pour math, science et histoire sec 4. 
Dates pour examens de juin reçues, la méthode d’administration des examens sera revue et il y 
aura une session d’examen cette année. Les écoles secondaires essaient de se concerter ensemble 
pour débuter en même temps. (Début le 12 juin). Résumé des normes et modalités sera affiché 
sur internet. Le programme d’études 2023-24 a été envoyé aux enseignants pour consultations et 
ont jusqu’au 12 décembre pour fournir leurs commentaires.  
 
Volet sportif : 25-27 novembre, tournoi de basketball, belle réussite. 
Plusieurs activités sportives sont disponibles le midi. 
Volet culturel : Représentation de la coupe du monde de soccer à la cafétéria. Présenté des 
documentaires concernant le Qatar. Différents comités (alliés, environnement, bénévole, 
multiculturel et conseil étudiant). Plusieurs activités sont offertes le midi en culture. 
Volet social : Maison hantée pour l’Halloween. 31 octobre flash mob suivi d’un défilé de costumes. 
Deux généreux du 24 novembre profits serviront à offrir des épiceries de Noël à des familles de 
l’école en situation précaire. 
Noël: 23 décembre préparatifs de la demi-journée d’activités dont un bingo (avec prix), partie de 
hockey à Branchaud, tournoi de volleyball, photo booth… 
 
 

 
 

7. Activités culturelles, sociales et sportives 
Mme Carrier nous présente la prévision des activités sociales et sportives (voir document fourni dans 
le cartable électronique) 
Il est proposé par Mme Powers et appuyé par Mme Larin d’adopter les activités.  

 
 

8.   Points divers 
 
Mme Powers demande si l’ancienne gamme demeurera permise si l’école change de gamme 
vestimentaire. Mme Carrier confirme que oui.  
 
Mme Baril – Chandail équipes sportives – pourront-ils être portés hors des activités sportives ? 
Le comité devra statuer. 
 
 
 

 
 
___________________________________  ___________________________________ 
Valérie Carrier       Jérôme Maltais 



 
 


